
　例会報告

●第2239回例会　平成30年10月３日（水）晴

●10月は経済と地域社会の発展月間／米山月間

●職場例会（ぎふ長良川鵜飼）
　鵜飼ミュージアム見学（16：30）～鵜飼見学

●出席報告　　会員　　　名中　　出席36名

　　　　　　　出席率52.17％　修正出席率77.22％

（９月19日分）

　石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・10月27日（土）　ワールドフード＋ふれ愛フェスタ

（ＷＦＦ）に参加致します。

時間は11時30分〜です。

場所はＢ１パティオ・Ｂゾーンです。

※ＷＦＦチケットを配布致しましたので、当日

ご持参ください。

※ＷＦＦチケットをを追加注文された方は、　

事務局までお支払いをお願い致します。

※10 月 24 日（水）ホテルナゴヤキャッスルでの

例会はございません。

　・10月31日（水）　例会終了後、理事会を開催致しま

す。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・11月７日（水）　規定休日のため、休会です。

　槇野智之会長挨拶

　直前に台風24号の影響で職場例会がどうなるのか

ハラハラしましたが、実施することができてホッと

しております。

　今日は浅野職業奉仕委員長のお世話で実現しまし

た。感謝申し上げます。

　さて、今年もノーベル賞を受賞しましたね！本庶

教授すばらしい。同じ日本人として本当に誇らしく

思います。

　鵜飼について少し調べてみました。

　なんと日本各地の古墳から鵜飼を表現していると

みられる埴輪が出土していて、少なくとも古墳時代

には鵜飼が行なわれていたそうです。

　文献では、８世紀に『古事記』や『日本書紀』に

鵜飼に関する記述が見受けられます。織田信長も長

男信忠と武田信玄の娘・松姫との婚約に伴って祝儀

の進物を信長への使者として秋山ほうきの守が届け

に来た時にこの鵜飼で丁重にもてなしていました。

また、大坂夏の陣からの帰りに岐阜に立ち寄った徳

川家康と秀忠父子が鵜飼を楽しんだとされます。（そ

の時に食べた鮎がおいしかったのかその後、鮎鮨が

献上されるようになったそうです。）

　この様に、時の権力者は必ずと言って良い程、こ

の鵜飼を楽しんでいます。

　卓　話（８月29日例会分）

会場運営委員長挨拶　中 川 信 治会場運営委員長

　会場運営委員長になって２ヶ

月あまり、まだまだ不慣れで皆

様にはご迷惑をおかけしていま

す。

　そして、改めて、毎週行われ

る例会の重要性を認識させられ

ています。

　その例会が締まるかどうか

は、まさに会場運営の手腕にか

かっていると思います。

　会場運営の使命はいかに違和感を感じさせない、、
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コレが良い例会における司会進行役の務めでしょう

か。

　ＲＣの会場運営に関してＨＰなどで調べて見まし

たが、あまり情報は出てきませんでした。

　そこで、4つのテストのに従って理解しようと、

真実かどうか、、、正しい情報を伝達できているか？

　みんなに公平か？、、一部に偏った流れを作って

いないか？

　好意と友情深めるか？、、まさに例会の場で深め

られるよう努めたい

　皆のためになるかどうか？、、例会は、ためにな

るのでぜひ行きたいと！

　以上、、、こんなことを考えて進めて行きたいと考

えています。

報告事項

　10月17日（水）の例会は、、、カレーの日ですので、

ご承知下さいませ！

●紙面の都合上、８月29日例会分を掲載させていただきます。
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